

**ACTA REUNIÓN COMISIÓN ACADÉMICA PROGRAMA DE DOCTORADO
EN ESTUDIOS DE LAS MUJERES, DISCURSOS Y PRÁCTICAS DE GÉNERO
15 DE ENERO DE 2024**

Reunión de la comisión académica que tendrá lugar el lunes día 15 de enero a las 12,00 horas en primera convocatoria y 12,30 en segunda para tratar los siguientes temas:

Asiste las profesoras: Ana M.^a Muñoz Muñoz, Cándida Martínez López, Amalia Morales Villena, Roser Manzanera Ruiz,

Excusa su ausencia las profesoras Carmen Gregorio Gil y Adelina Sánchez Espinosa.

Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

1. Informe de la directora.

Se informa sobre la celebración de las próximas Jornadas acogida el próximo 26 de enero de 2024.

Se acuerda que las actas reflejarán el informe y los acuerdos tomados.

Se felicita a la profesora Carmen Gregorio Gil por la dirección de la tesis de Maria Victoria Fernández Sánchez

El día 19 de enero se defenderá la tesis doctoral de Leticia Alvarado Olmedo dirigida Maria del Mar Garcia Calvente.

Se informa de la reunión del director de internacionalización Leandro Luigi Di Stasi con los coordinadores de doctorado para informar de Erasmus+ Estudios y Erasmus+ Prácticas y su disposición a ampliar convenios.

Hay una doctoranda, **Michaela Lombardo dirigida por la profesora Maria Ángeles Cuadrado**, que solicita una cotutela con la Universidad de Catania y **se valora positivamente.**

La coordinadora informa de la insistencia del Director de la Escuela Internacional de Posgrado de **no dirigir más de 6 tesis doctorales** para garantizar la calidad de las tesis. En julio se recordará de nuevo a las profesoras del programa.

Se informa y reitera que cuando haya una tesis doctoral por compendio o clásica no se admite a nadie que se coautor-a en los tribunales.

La **doctoranda Paula Satta** remite una solicitud de registro como investigadora invitada avalada por Ana Gallego sin periodo concreto durante el curso 23-24. Ahora escribe como alumna del programa y se le aclara que no es alumna del programa. **Se acuerda estudiar la cotutela para el próximo curso.**

2. Aprobación de tesis doctoral de Ana Margarita Gómez Donoso

Se le da **visto bueno a la lectura y defensa de la tesis** por parte de la Comisión,

3. Fijar fecha y comisión convocatoria extraordinaria planes investigación

Hay dos solicitudes de admisión nuevas extraordinarias, una de ellas de la doctoranda Lina Machado Megalaez dirigida por Carmen Gregorio Gil. La otra la doctoranda de Ezra Almahali cambia la dirección de su tesis por parte de Inmaculada Marrero.

Se constituye la Comisión por parte de las profesoras Amalia Morales Villena, Ana Muñoz y Roser Manzanera Ruiz.

4. Solicitudes de trámite.

La alumna **Donoso** solicita la defensa online. La **Comisión valora que es la EIP la que debe aprobar esta solicitud.**

Chavela Iturralde solicita y aprueba el tiempo parcial

Michaela Lombardo solicita y se aprueba cotutela con la U. Catania

Lina Machado Megalaez solicita y aprueba la validación del plan de investigación según acordado la EIP.

Encarni Quesada solicita y se autoriza el paso a tiempo parcial.

Wnjia Song solicita y aprueba el paso al tiempo parcial.

5. Otros asuntos.

Se termina la reunión a las 13.20 horas